07/02/2021 about:blank

Le Carnet

SAILLANS

Mélanie Pautet, la doyenne du village, a fêté ses 101 ans



Mélanie Pautet, à 101 ans passés, habite toujours chez elle, seule. Photo Le DL /Michel MORIN

Mélanie Pautet a eu 101 ans le 31 décembre 2020. Cette Saillansonne a vu le jour le 31 décembre 1919 dans la ville de Soufflenheim, en Alsace. Et elle est toujours en pleine forme, avec un entrain formidable. A-t-elle un secret ? Elle dit que non, simplement une nourriture saine.

Elle se couche à 18 heures et elle se lève à 7 heures. Et sa première action de la journée est de dire bonjour à son canari. Ses journées sont rythmées par un peu de télévision, un peu de couture malgré une vue qui baisse. Elle cuisine aussi encore, pour elle et pour son son fils Richard qui passe tous les jours à midi pour récupérer ce

07/02/2021 about:blank

repas qui est descendu dans un panier accroché à une corde du deuxième étage (son fils ne peut monter chez elle car il se déplace en fauteuil électrique). Mélanie Pautet ne sort plus mais le petit écran lui permet de suivre ce qu'elle aime, des concerts, ballets et de la danse. Elle aime aussi les émissions sur les monuments et châteaux, et suit avec intérêt les informations. Pour elle, la Covid-19 est « une catastrophe pour l'humanité ». Mais elle se dit « heureuse », elle ne « souffre de rien », ne se « plaint jamais » et « remercie la vie ».

about:blank 2/2